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We present models to link feeding with growth, emergence and reproduction of the midge Chironomus riparius. These models are based on
assumptions about the biology of this species and distinguishes between males and females. The assumptions are the isomorphism of the
chironomidae, the fact that much more energy is used for growth than for maintenance, and the existence of a maximum length for males and
females larvae which does not depend on food availability. We supported our assumptions by experimental data and estimated the parameters
of the model. We could then predict successfully the length pattern of 2 days-old larvae exposed in an artificial sediment to different feeding
levels with different starting densities, and also link emergence time and growth pattern. We also found our model to be predictive with data from
another study and an other species (Chironomus plumosus). As for reproduction, the mean number of eggs per mass was described as a linear
function of feeding quantity. We finally discussed how our models could be used in sediment risk assessment to choose feeding level, to build
effects models or to predict the effects of toxicants at population level. / Nous présentons un modèle pour relier la nutrition avec la croissance,
l'émergence et la reproduction du moucheron Chironomus riparius. Ces modèles se fondent sur des hypothèses quant à la biologie de cette
espèce et distinguent mâles et femelles. Les hypothèses sont l'isomorphisme, la prépondérance des coûts énergétiques de croissance par
rapport aux coûts de maintenance, et l'existence d'une taille maximale pour les mâles et les femelles indépendante de la nutrition. Nous avons
conforté nos hypothèses et estimé nos paramètres expérimentalement. Nous avons pu prédire avec succès les courbes de croissance
d'individus de 2 jours exposés dans un sédiment artificiel à différentes concentrations en nourriture avec différentes densités initiales et nous
avons aussi relié courbes de croissances et temps d'émergence. Nous avons aussi montré que notre modèle était capable de décrire les
données d'une autre espèce (Chironomus plumosus) et d'une autre expérience. Concernant la reproduction, le nombre moyen d'oeufs par
femelle a été décrit comme une fonction linéaire de la quantité de nourriture. Enfin, nous avons discuté comment nos modèles pourraient être
utilisés pour l'analyse du risque lié aux sédiments contaminés pour choisir le niveau de nutrition, construire des modèles d'effet ou prédire l'effet
des polluants au niveau des populations.
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